

ÉPIEDS-EN-BEAUCE



# *La Gazette Spicacienne*



4ÈME TRIMESTRE 2024

# SOMMAIRE

3

ÉDITO DU MAIRE

4 et 5

ÉVÈNEMENTS COMMUNAUX

6

TRAVAUX RÉALISÉS ET EN COURS

7

UN PEU DE CIVISME S'IL VOUS PLAÎT !

8

MÉDIATHÈQUE L'ENVOLÉE

9

LA PETITE UNITÉ DE VIE

10 à 16

VIE ASSOCIATIVE

17

VIE DES ÉCOLES

18

NOUVEAUTÉ  
ÉVÈNEMENTS À VENIR

19

ÉTAT CIVIL

## INFORMATIONS

Document d'informations imprimé en 750 exemplaires

Directeur de la publication : Yves Faucheux, Maire

Comité de Rédaction : Conseil Municipal

## TEXTES ET CREDITS PHOTOS

Mairie, Associations et Spicaciens

## IMPRIMERIE

Imprimerie Magdunaise

02 38 45 12 11

*Noël approche à grands pas et encore une année qui se termine.*

*Depuis début novembre, nous avons le plaisir d'accueillir notre chirurgien – dentiste,  
le Docteur Rosan GRAVA, au 2 rue du Petit Chasseur.*

*Bien évidemment, les rendez-vous ont été pris d'assaut, dès la première matinée,  
mais rassurez vous le système mis en place permet à chacun d'être satisfait sans attendre de  
nombreuses semaines.*

*Nous lui souhaitons pleine réussite.*

*Les travaux sur la RD4 (route traversant le bourg) se terminent.*

*Même s'ils étaient indispensables au niveau voirie,  
ils n'ont pas toujours été bien acceptés et respectés par la population, et je le regrette.*

*Avec une météo très instable voire capricieuse et  
les imprévus sur les canalisations du réseau d'eau potable,  
la durée du chantier a été respectée et même mieux raccourcie.*

*Avec les déviations par Saintry, la rue du Parc a comptabilisé un nombre de véhicules très important,  
l'endommageant très sérieusement.*

*Au cours du 1er semestre 2025, elle sera refaite avec la création d'un espace partagé vélo – piéton  
afin d'être opérationnelle pour l'ouverture du groupe scolaire en septembre prochain.*

*Les travaux du groupe scolaire se poursuivent avec un petit retard d'une quinzaine de jours mais qui  
seront très prochainement rattrapés.*

*Le bâtiment devrait être en partie couvert fin décembre.*

*Tous ces travaux ont fait l'objet de demandes de subvention car les investissements sont lourds.*

*Nous espérons que les engagements pris seront respectés dans le contexte actuel et  
que nous pourrions bénéficier encore de subvention dans les mois à venir.*

*Il faudra être d'une extrême rigueur lors de l'établissement du budget 2025.*

*Pour rappel, cette période de fête est souvent un moment où les vols sont en augmentation  
avec le démarchage de porte à porte ou le démarchage téléphonique.*

*Alors soyez très vigilant et prévenez la mairie qui prendra immédiatement contact avec  
les services de gendarmerie.*

*Il est maintenant temps de vous souhaiter de très belles et heureuses fêtes de fin d'année et  
de vous donner rendez-vous le mercredi 22 janvier à 19 heures pour  
la cérémonie des voeux à la salle polyvalente Jacques FAUCHEUX.*

*Yves Faucheux, Maire*

# Évènements communaux

## Cérémonie du 11 novembre



Malgré une météo bien de saison, les spicaciens, jeunes ou un peu moins, se sont retrouvés le 11 novembre dernier en l'église Saint Privat afin de commémorer l'armistice de la 1ère Guerre Mondiale.

A l'issue de la célébration religieuse et au son de la musique de l'Harmonie d'Épieds, le cortège a rejoint le Monument aux Morts du Petit Chasseur où Emy et Lucas ont lu le discours de l'Union Française des Anciens Combattants. Enfin, tout le monde a pu se réchauffer autour du vin chaud servi à la salle Jeanne d'Arc.

Cet évènement annuel permet à chacun de se souvenir du sacrifice de nos ancêtres, lors des 4 années de conflit, et d'apprécier encore plus la liberté dont nous bénéficions à ce jour.



## Bonne retraite Marie-Jo !



Epieds en Beauce, 1 471 habitants et une retraitée supplémentaire !

Ce 29 novembre 2024, Marie-Jo, disait au revoir à son travail et nous avons célébré 25 années de franc parlé, de bonne humeur, de courage, de perfectionnisme et de gentillesse.

Bosseuse dans l'âme elle a porté plusieurs casquettes, en 25 ans, la diversité est importante pour réaliser son métier avec autant d'exigence. Au fil des années son panel de compétences s'est développé, à la base technicienne de surface, elle a aussi été serveuse, décoratrice, couturière et même un peu actrice...

Vous la connaissez aux travers des histoires des enfants qui la rencontrent à la cantine ou pendant un trajet dans le bus scolaire.

Elle s'est longtemps occupée du ménage dans les espaces communs, vous connaissez sûrement ses initiales MJB; Ménage Jamais Bâclé...

Elle a participé à des événements en faisant le service, rafistolé les rideaux pour les élections, pris plaisir à partager la magie de Noël avec la décoration de la mairie...et même participé à l'émission zone interdite sur m6...La commune fait partie intégrante de sa vie et Il était temps pour elle d'y participer différemment...le temps est venu de rendre ses clefs et de profiter de ce temps libre.

Merci pour ces 25 années, cette bonne humeur et cette disponibilité.

Ce soir-là, c'est avec un grand plaisir que le Conseil Municipal, les maîtresses d'Épieds-en-Beauce, les dames de cantine, les filles de la garderie, les anciens collègues, les nouveaux, les amis et la famille se sont réunis, pour lui dire au revoir et saluer la femme et l'engagement, le sérieux, la bonne humeur qu'elle a eu tout au long de sa carrière.

Merci pour cette belle soirée qui illustre parfaitement ce qu'elle a apporté à chacun à sa manière... Nous lui souhaitons encore une belle retraite bien méritée.

# Travaux réalisés et en cours

## Sécurisation de la RD4

Les travaux se sont déroulés dans un délai plus court que prévu malgré les intempéries.

Nous déplorons toutefois les incivilités répétées, lors du chantier, provoquant des dégradations sur des accotements et l'intolérance de certains sur la gêne occasionnée dans les différents déplacements. Des travaux, nécessaires et réclamés de tous, ne peuvent être réalisés sans créer des désagréments temporaires. Nous tenons tout de même à remercier les habitants qui ont su reconnaître la qualité du travail effectué.



# Construction du Groupe Scolaire



Le bâtiment sera clos et couvert courant janvier 2025 et les entreprises en charge des aménagements intérieurs rentreront en action dès le début de l'année pour respecter les délais.

## Un peu de civisme s'il vous plaît !

- Les bacs d'ordures ménagères et de déchets ménagers doivent être **impérativement** rentrés une fois le ramassage effectué. Nous constatons que la gêne occasionnée par ces "oublis" provoque des désagréments pour tous : cela empêche les piétons de circuler en toute sécurité sur les trottoirs et les débris peuvent être éparpillés au sol lors des rafales de vent.
- Une fois de plus, nous sommes contraints de rappeler à tous les propriétaires de chiens que ces derniers doivent être **tenus en laisse** lors des promenades et les **déjections ramassées**. Les maîtres prennent le soin de les ramasser en temps voulu dans leur jardin ou leur maison, il doit en être de même sur le domaine public !
- Pour des raisons de sécurité et de visibilité, n'oubliez pas de **tailler vos haies** donnant sur le domaine public et de déposer les tailles également en déchetterie. Pour rappel, les feux de végétaux sont interdits.
- Pour les **amateurs de vitesse**, nous ne pouvons que vous conseiller de prendre rendez-vous sur les circuits du Mans ou de Magny-Cours ou de commander une console de jeux au Père Noël.  
Trêve de plaisanterie, la bande de roulement de la voirie n'a pas été refaite pour vous permettre de battre vos records personnels.
- Parlons **stationnement** : Beaucoup se plaignent du manque de places de stationnement. Commençons déjà par nous garer dans notre propriété, laissant ainsi les stationnements publics à disposition des visiteurs.



**A ne pas renouveler :**  
La déchetterie est là pour ça !

**Tous ces bons conseils permettront à chacun de vivre en harmonie en 2025 !**

**Merci à vous.**

# La Médiathèque "L'Envolée" c'est...



Un lieu de vie, de rencontre autour du livre, de la lecture, d'animations, d'expositions...

Elle est ouverte, à tous, en accès libre pour juste se détendre dans un lieu convivial en feuilletant des magazines, lire un livre ou profiter des ordinateurs pour faire des recherches, écouter des musiques ou regarder un DVD, ...

Seul le prêt est soumis à une adhésion, qui est de 4€ pour les adultes et gratuit pour les enfants jusqu'à 18 ans.

N'hésitez pas à franchir la porte pour profiter de cet espace accessible à tous.

A bientôt à L'Envolée.

Renseignements :  
bib.epieds@ccterresduvaldeloire.fr / 06 20 54 33 97

Site : <https://epieds.bibenligne.fr>

Horaires d'ouverture :  
- Mercredi 10h/12h et 15h30/18h30  
- Jeudi 16h30/18h30  
- Vendredi 16h30/18h30  
- Samedi 10h/12h



# P.U.V. - Petite Unité de Vie



Le 14 novembre, nous avons eu le plaisir et surtout l'exclusivité de recevoir Sag, mâle border collie, et Pearl, femelle malinoise, et leurs maîtres respectifs, Sébastien et Jean-Marie. Tous les 4 sont des professionnels qui travaillent au service technique de recherche cynophile : Une très belle complémentarité et une complicité extraordinaire. Une belle rencontre et un bon moyen pour nos résidents qui, pour certains en avaient eu, de retrouver le contact avec les animaux. Sag et Pearl étaient contents d'avoir autant de mains pour avoir des caresses ! Un grand merci à Jean-Marie et Sébastien pour leur gentillesse auprès de notre public sénior et surtout pour nous avoir accordé de leur temps si précieux.

Le mercredi 13 novembre, nous avons bravé le vent frais pour aller s'émerveiller à la représentation de "Rêves de Cirque" qui se produisait au Chapitô à Fleury les Aubrais. Nous avons partagé nos rires et nos applaudissements avec les enfants de la métropole.

Cette première sortie en extérieure fut un succès et un fort agréable moment en suspend le temps d'un après midi.



Ce trimestre automnal était basé sur le thème des animaux.

Roger, notre résident passionné de photo, a pu capturer de belles images de notre petit visiteur quotidien avant sa période d'hivernage. Si l'on en juge par toutes les noix qu'il a planté au printemps, nous devrions avoir une forêt de noyer !

# Vie associative

## Club de randonnée Épieds-Rozières

Une nouvelle année bien remplie s'est écoulée pour le club : nos marches tous les jeudis, notre buffet en avril, le voyage en juin, cette année visite du château de Compiègne et du camp d'internement de Royallieu et, pour terminer la saison, le pique nique de juillet à Cloyes.

Nous avons repris les marches en septembre et fait notre repas d'automne en octobre.

Si vous désirez nous rejoindre, rendez-vous à l'assemblée générale du 8 janvier prochain pour vous inscrire et partager la galette.

Pour tout renseignement : Mr Mirlou - 02.38.74.24.01 ou 06.21.81.08.83



## Club de pétanque

Le club de pétanque est dorénavant affilié à la Fédération Française de Pétanque et donc toute personne peut prendre la licence pour faire les concours officiels en s'inscrivant et en appelant au 06.88.70.79.59.

Les entraînements sont réservés uniquement aux membres du club sur les terrains de pétanque les mardi, vendredi et samedi après-midi.



# Gymnastique volontaire

La gymnastique volontaire est une activité sportive qui permet de garder la forme dans la convivialité. Et en cette nouvelle saison 2024-2025, deux nouveaux cours se sont ajoutés ! Un cours de Pilates pour adultes, ados et seniors et un cours enfants (nés entre 2018 et 2020).

Si vous souhaitez tonifier votre silhouette grâce à des activités efficaces, garder la forme avec des activités santé bien-être, repousser vos limites avec des activités cardio, vous défouler avec des activités chorégraphiées et tout ceci dans la joie et la bonne humeur, alors vous êtes au bon endroit !

Quant aux plus jeunes, ils pourront développer leur coordination et motricité avec des activités d'éveil et de créativité artistique !

Le seul but à atteindre est la fierté de soi-même pour les efforts et progrès accomplis.

Alors, qu'attendez vous pour nous rejoindre ?

Tous les cours se déroulent avec Christelle, dans une ambiance dynamique et bon enfant où chacun va à son rythme et selon son niveau. Ils sont dispensés dans les trois communes environnantes : Épièdes-en Beauce, Coulmiers, Charsonville.

À Épièdes :

- le lundi de 17h15 à 18h15 pour les enfants,
- le lundi de 18h30 à 19h30 pour les adultes et ados,
- le mardi de 9h30 à 10h30 pour les seniors.

À Coulmiers : le mardi de 20h à 21h pour les adultes.

À Charsonville, le jeudi de 19h à 21h15 pour les adultes et seniors :

- STEP de 19h à 19h45,
- FIT DANCE de 19h45 à 20h30,
- PILATES de 20h30 à 21h15.

ÉVÈNEMENTS : Marche de clôture mercredi 25 juin 2025

**CONTACTS :**

Facebook : Gymnastique Volontaire CEC

Sylvie : 06.71.14.53.66

Muriel : 06.88.32.29.84

Catherine : 06.10.71.52.34



# Club de basket



Le club de basket compte, cette saison, 16 licenciés adultes femmes/hommes et 37 licenciés jeunes avec une équipe U9-U11, une équipe U13-15 et une équipe U17.

Les entraînements adultes ont toujours lieu le lundi soir et les entraînements jeunes le vendredi.

L'équipe adultes profite de matchs de loisirs avec les équipes des alentours.

L'équipe U17 masculine a reçu l'équipe d'Ouzouer le Marché le vendredi 18 octobre pour un match amical à Épièds en Beauce. La soirée s'est conclue par un apéritif partagé pour fêter les vacances des jeunes.



# L'Épieds sur scène

La saison théâtrale a repris ! Toute l'équipe est ravie de retrouver 14 jeunes pour une nouvelle année de créativité, de rires et d'émotions sur scène.

Cette année encore, notre association participera au Marché de Noël qui aura lieu le dimanche 1er décembre.

C'est une belle occasion pour venir découvrir nos nouveautés sur le stand et faire des cadeaux de Noël. Tous les bénéfices permettent de financer nos projets. Venez nous voir, nous serons ravis d'échanger avec vous.

Notre Assemblée Générale annuelle se tiendra le 13 décembre à 19h30 à la salle Jeanne d'Arc. Ce moment est l'occasion de faire le bilan de l'année écoulée, de discuter des projets à venir et aux jeunes d'approvoiser leurs voix au travers d'une saynète qui clôture la première partie d'année.

À très bientôt sur scène et en coulisses !



**Notre nouvelle équipe**  
à l'ASR

**Bienvenue à tous**



Claire Poitelon  
Présidente



Julie Bernier  
Vice-Présidente



Coralie Verwearde  
Secrétaire



Clarisse Cuzon  
Secrétaire adjointe



Sarah Seon  
Trésorière



Cléa Emel  
Trésorière adjointe



asrepieds.45130@gmail.com  ARSEpieds

## ASR

Une nouvelle équipe a été élue, lors de l'assemblée générale de septembre, afin d'organiser des manifestations et récolter des fonds pour les écoles.

Cette assemblée générale a connu un fort succès et nous tenons à remercier les personnes présentes ainsi que les membres sortants du bureau pour leur investissement durant plusieurs années.

Notre prochaine animation est prévue le 18 janvier avec une après-midi "Escape Game" à la salle des fêtes de Charsonville.

# Oxygène Spicacien

En cette nouvelle saison 2024/2025, Sylvie LORDET, Dominique NAVASSE et Stéphanie LE MOIGN, respectivement présidente, trésorier et secrétaire ont passé le relais après de nombreuses années d'investissement au service de l'association. UN TRES GRAND MERCI à eux ainsi qu'à Dominique LORDET pour le temps consacré à l'entraînement des plus grands enfants.

Lors de notre assemblée générale du 11 septembre 2024, en présence des membres du bureau et des licenciés, un nouveau bureau a été élu :

- Présidente : Stella MERLIN
- Vice-président : Adrien PALAIS
- Trésorière : Laurence ABRAHAM
- Trésorière adjointe : Magali WOLINSKI
- Secrétaire : Mathias RAISON
- Secrétaire adjoint : Gilles ZUSSY



Membres : Sylvie LORDET, Dominique NAVASSE et Anthony PICARD.

Sylvie et Dominique nous font le plaisir de rester au sein du bureau afin de nous transmettre leurs connaissances permettant ainsi d'assurer la continuité du club.

Oxygène compte cette année 42 licenciés dont 18 enfants de 7 à 13 ans.

Nos entraînements :

- **Enfants** : mercredi de 17h45 à 19h00 et pour nos trois plus grands un samedi matin sur deux à partir de 11h00 – rendez-vous sur la piste.
- **Adultes « compétitions »** : mardi, jeudi à partir de 18h30 et le dimanche à partir de 09h30. Rendez-vous sur le parking du gymnase. Piste éclairée au besoin.
- **Adultes « loisirs »** : samedi à partir de 09h00 – rendez-vous sur le parking du gymnase.

11 de nos licenciés ont pris part, le 13 octobre 2024, au trail de Russy à St Gervais la Forêt. 1 sur 14 km, 7 sur 8 km et 3 sur le 5 km. Bravo à tous pour leur participation.

Prochains événements :

- Le 17 novembre 2024, les foulées du Dragon à la Chapelle-St-Mesmin
- Le 23 novembre 2024, la course des 3 ponts à Orléans.

*Nouvelle adresse de correspondance : [oxygene.spicacien@gmail.com](mailto:oxygene.spicacien@gmail.com)*



# Beauce Football Club

Le Beauce Football Club vient de lancer une nouvelle pratique, le Futsal Senior. Du Foot en salle mais avec des règles bien spécifiques. Cette discipline vient compléter l'offre de pratique du club et permettra à terme d'attirer de nouveaux profils au sein de notre association.

Lors des vacances de la Toussaint, les catégories U11, U13 et U15, chacune leur tour, ont pu profiter d'un stage "vacances" mêlant foot et autres activités, ce qui permet à chacun de se découvrir dans un autre cadre.

Notre nouvel entraîneur de gardiens, Guillaume FLEURY, a suivi une formation "Gardien de But" dans le Loiret afin de développer ses connaissances pour poursuivre la progression de notre pôle gardiens.

Le club a, également, accueilli une formation début novembre, un CFI U10-U13 pour les jeunes éducateurs, animée conjointement par un formateur du District de Loir-et-Cher de Football et le responsable Technique du club, Jean-Guillaume VANNIER.

Afin de récolter des fonds, les actions de vente de sapins et de brioches ont été réalisées début novembre, l'occasion de remercier chaleureusement la Boulangerie des Épis d'Épieds-en-Beauce (Amalia et Mickaël) pour leur contribution à ce projet !

L'opération calendriers est également une action importante pour notre association et nous remercions tous les partenaires, qui chaque année, reconduisent ce partenariat.



En cette fin d'année, focus sur le Comité Directeur, dirigé conjointement par Gaël LEPLATRE (président) et Edouard CHERON (vice-président), qui travaille sous forme de Commissions afin que chacun puisse mettre sa pierre à l'édifice. Bravo à eux pour leur investissement au sein de l'association.



## Familles Rurales

L'association a organisé le 11 novembre dernier, un thé dansant qui a remporté un fort succès : 260 personnes ont été accueillies !



## La soirée cabaret du Comité des Fêtes



Le samedi 23 novembre, la salle polyvalente s'est transformée en salle de spectacle pour accueillir la troupe Loirétaine MAGICABARET. En effet, la salle Jacques FAUCHEUX avait été agencée et décorée avec soin par les membres du comité des fêtes : drapés au plafond et sur les côtés, de belles tables décorées de bougies et de paillettes ainsi que la mise en place et la tenue du vestiaire par Cassie, que nous tenons à remercier.

La troupe MAGICABARET, composée de 5 personnes, s'est produite pendant environ 1h30 devant un peu plus de 200 personnes. Le spectacle a débuté avec le personnage de Kévin DUPONT et ses tours de magie réalisés avec la complicité de spectateurs choisis dans la salle.

Le spectacle était séquencé en 3 parties d'une demi-heure chacune, alternant danse, chansons et magie ; ce qui permettait entre ces 3 temps de savourer l'excellent repas de L'AUTREMENT TRAITEUR, dont la présentation des assiettes était déjà un régal pour les yeux.

La buvette du Comité était fournie en boissons en accord avec les mets proposés (plusieurs sortes de vins, champagne, vouvray, ...).

A l'issue du spectacle, le DJ de la troupe MAGICABARET a pris la relève pour permettre aux convives de poursuivre la soirée sur la piste de danse.

Grâce à la communication mise en place par le Comité des fêtes (affiches, réseaux sociaux), nous avons touché des personnes résidant dans les communes avoisinantes et même plus loin, en revanche nous aurions souhaité accueillir davantage de Spicaciens lors de cette soirée.

Les prochains rendez-vous de 2025 seront tout d'abord l'assemblée générale le 28 février, puis une soirée couscous le 5 avril, la fête de la musique et la fête patronale, qui se déroulera les 30 et 31 août 2025, et d'autres surprises en perspective....

Les membres du comité des fêtes vous souhaitent de belles fêtes de fin d'année, un merveilleux Noël en famille et de doux moments de partage.



## Vie des écoles

### Journée NAH du 7 novembre

Jeudi 7 novembre, a eu lieu la journée "non au harcèlement". Pour aborder ce sujet, les élèves des 4 classes de l'élémentaire d'Épieds se sont rassemblés à l'école des Maisons Blanches pour travailler en atelier, chanter et partager du temps ensemble.

L'équipe enseignante a choisi de travailler autour des émotions, de la connaissance de soi et des autres, de la coopération et de l'empathie. En effet, nous sommes convaincues que pour contrer efficacement le harcèlement, nous devons instaurer un climat paisible et bienveillant à l'école où chacun aura sa place et pourra se sentir en sécurité et apprécié.

Cette demi-journée a permis aux élèves de créer des souvenirs tout en apprenant à se connaître : accepter les différences des autres, se découvrir des points communs qui pourront ainsi réunir petits et grands. Tout ce travail sera prolongé grâce à notre projet artistique qui débutera en février.



# Nouveauté

## Bienvenue au Docteur GRAVA !

Le 5 novembre dernier, le Docteur Rosan GRAVA a ouvert son cabinet dentaire sur notre commune. A cette occasion, nous sommes allés à sa rencontre pour apprendre à le connaître.

Né en Guadeloupe, il est venu en métropole pour faire des études de manipulateur radio à Paris. Après avoir rencontré son épouse, il a déménagé à Toulouse afin de débiter des études dentaires et, une fois son diplôme en poche, le couple a choisi de s'installer en Martinique où ils sont restés pendant 5 ans.

Leur envie de se rapprocher de la famille de madame (originaire de Montargis) l'a emportée sur la douceur du climat outre mer et le docteur a donc entamé ses recherches d'un local à équiper. L'annonce publiée par le Pôle Santé d'Épieds sur différents sites internet ou pages Facebook, a attiré son attention et son orientation vers notre commune. Il est, de ce fait, entré en contact avec la mairie.

Après plusieurs mois de travaux et le recrutement d'une assistante dentaire (Cécile) et d'une secrétaire médicale (Marion), le cabinet a ouvert ses portes ! Dès le premier jour, le planning a été pris d'assaut, remplissant l'emploi du temps au point de devoir, à regret, en refuser certains. Afin de ne pas bloquer le planning sur plusieurs mois et de pouvoir gérer les urgences, il a fait le choix d'une organisation à la semaine, système de gestion plébiscité par de nombreux professionnels de santé.

Cette petite équipe, jeune et dynamique, vous accueille avec le sourire et en musique les lundis, mardis, jeudis et vendredi de 8h à 12h30 et de 14h à 16h.

La prise de rendez-vous se fait uniquement le mardi à partir de 8h en appelant le 02.59.16.22.86.



## Évènements à venir

**22 décembre 2024 - 16h - Église Saint Privat :**  
Concert de l'Union Musicale

**8 janvier 2025 - 14h30 - Salle Jeanne d'Arc :**  
Assemblée Générale du club de Randonnée

**15 janvier 2025 - 14h30 - Salle Jeanne d'Arc :**  
Assemblée Générale du club de l'Âge d'Or

**17 janvier 2025 - 20h30 - Salle Jeanne d'Arc :**  
Assemblée Générale de l'Union Musicale

**22 janvier 2025 - 19h - Salle polyvalente Jacques Faucheux :** Cérémonie des voeux

**31 janvier 2025 - 19h30 - Salle Jeanne d'Arc :**  
Assemblée Générale de Familles Rurales

**5 février 2025 - 18h - Salle Jeanne d'Arc :**  
Audition de l'école de musique

**28 février 2025 - 19h30 - Salle Jeanne d'Arc :**  
Assemblée Générale du Comité des Fêtes

**9 mars 2025 - Salle polyvalente Jacques Faucheux :** Loto organisé par l'Amicale des Sapeurs Pompiers

**29 mars 2025 - Salle Jeanne d'Arc :** Carnaval organisé par l'ASR

# ÉTAT CIVIL



6 septembre 2024 :  
Klarel DEMOY GRIVOT



23 septembre 2024 :  
Léa et Lucas CRUVEILHIER



15 octobre 2024 :  
Alicia BELGIOINO



28 novembre 2024 :  
Joud BEN NAFAA



5 décembre 2024 :  
Côme MISTRALI



28 septembre 2024 :  
Patricia DALLOZ et  
Stéphane BEAUCHAMP



16 novembre 2024 :  
Mickaële DURAND et  
François NOURISSON



5 novembre 2024 : Maurice CHARTIER  
12 novembre 2024 : Andrée GUERIN  
9 décembre 2024 : Rémy ANFRAY



Mairie d'Épieds-en-Beauce

7 place Saint Privat

45130 ÉPIEDS EN BEAUCE

Tél. : 02.38.74.20.09

Courriel : [mairie.epieds@wanadoo.fr](mailto:mairie.epieds@wanadoo.fr)



@mairieepiedsenbeauce